

BAB V

PENUTUP

a. Kesimpulan

Nilai-nilai kepemimpinan merupakan seorang pemimpin yang memiliki rasa tanggung jawab besar dalam menegakkan dan mempertahankan apa yang sudah dijalankan bagi seorang pemimpin. Adapun di dalam film Sultan Agung terdapat nilai-nilai kepemimpinan yang terkandung dalam *scene* atau adegan dan dialog. Nilai-nilai kepemimpinan juga sebagai perilaku dari seorang pemimpin secara umum dan terbentuknya karakter secara tidak langsung yang bekerja sebagai pemimpin. Berikut nilai-nilai kepemimpinan yang terkandung dalam film Sultan Agung, yaitu memiliki kecerdasan, jujur, dapat dipercaya, dan berkomunikasi dengan baik atau lugas.

Fenomena yang terjadi adalah seringkali seorang pemimpin yang tidak memiliki rasa tanggung jawab dengan penuh bahkan ada pula yang tidak jujur serta kurang kebijaksanaan dalam menjalankan tugas. Adanya tanda-tanda pada film tersebut maka peneliti memilih menganalisis suatu objek film yang berjudul Sultan Agung dan memiliki nilai-nilai kepemimpinan yang positif sehingga dapat memberikan sebuah pelajaran yang bisa kita ambil. Sultan Agung mengajarkan kita untuk bertanggung jawab, bijaksana atau tidak arogan, menjadi pemimpin yang cerdas, jujur, tangguh, berani dan bermasyarakat.

b. Saran

Film yang selalu menginspirasi bagi penontonya. Film yang dimaksud merupakan film Sultan Agung yang disutradarai oleh Hanung Bramantyo. Adapun saran yang ingin peneliti sampaikan:

1. Karena film merupakan gambaran tentang kehidupan, maka harapannya penonton bisa lebih teliti dalam menerima pesan yang disampaikan lewat film, agar pesan yang disampaikan dapat diterima oleh sutradara dengan baik dan mengambil nilai positif dari film tersebut.

2. Di dunia perfilman salah satu contoh yaitu film Sultan Agung sebagai perwakilan dunia perfilman. Saran saya khususnya perfilman di Indonesia harus membuat film yang dapat diterima oleh masyarakat sehingga film tersebut dapat memotivasi dan terinspirasi tentang kehidupan, dan dalam segi karya pun lebih diutamakan kualitas dibandingkan kuantitas, agar karya tersebut bisa bersaing di dunia perfilman.

